

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidad de Empedrado lanzó en Talca el festival Oro Verde 2026

Pág. : 10

Cm2: 764,7

VPE: \$ 374.718

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

# Municipalidad de Empedrado lanzó en Talca el festival Oro Verde 2026

El evento artístico vuelve después de 5 años de ausencia.

En las dependencias del Gobierno Regional del Maule, la Municipalidad de Empedrado dio a conocer de manera oficial, la nueva versión del Festival Oro Verde 2026, evento que tras cinco años de ausencia retorna con una parrilla plagada de estrellas. El lanzamiento oficial fue liderado por el alcalde Carlos Correa Miños, quien en conjunto con el gobernador regional (s) Luis Verdejo Vega; los consejeros regionales, Gaby Fuentes y Rosanna García y los concejales de la comuna, Fernanda Arellano Tejos, Romilio Rojas Yáñez y Alejandro Tejos Pereira, invitaron cordialmente a la ciudadanía de la región del Maule y del país a vivir la experiencia del Festival Oro Verde.

Para este año serán dos jornadas cargadas de música, humor y mucha entretenimiento. Para el día viernes 6 de febrero estará Amar Azul y El Llanero de Ñuble, mientras que para el sábado 7 de febrero la Medialuna de Empedrado será testigo de la pasión de la Descendencia Chilena, el humor de Stefan Kramer y el romanticismo de Américo.

En la animación estarán Yamila Reyna y el crédito local, José Ignacio Espinoza.

El alcalde Carlos Correa Miños, comentó que "la previa la comenzaremos el jueves en la noche con una presentación de la orquesta que estará animando el festival, posteriormente, vamos a dar comienzo a nuestro festival con una gran parrilla, incluyendo a artistas como el Llanero de Ñuble, Amar Azul, Stefan Kramer, entre otros".

Correa, agregó, además, que este festival "lo estamos articulando con los pequeños emprendedores, vamos a tener gastronomía orientada al hogo silvestre que es muy típico de

nuestra comuna. Hay grandes expectativas de la comunidad, está contenta por tener nuevamente esta iniciativa que ha sido icónica en nuestra comuna".

Con respecto a los costos del festival, la máxima autoridad de Empedrado. Sostuvo que "nosotros lo vemos como una inversión, porque el turismo y la economía local se va a ver beneficiada".

Por su parte, Luis Verdejo Vega, gobernador regional (s), felicitó al municipio por esta gran iniciativa. "Empedrado se viste de gala, tiene un tremendo festival con artistas internacionales, así que invitamos a todos los maullinos a participar este 6 y 7 de febrero, en donde no solo habrá artistas, sino que también comidas típicas, y eso es lo que queremos concretar, dinamizar la economía de Empedrado, que llegue dinero, que se mueva la economía y con este tremendo festival lo van a lograr".

En esta ocasión, los concejales también participaron del lanzamiento en Talca, una de ellas fue Fernanda Arellano Tejos, la autoridad comunal, hizo una invitación a los maullinos. "Quiero invitar a toda la región a este gran festival que es el mayor evento de nuestra comuna, invitamos a las personas que están de vacaciones que asistan al festival este fin de semana".

En tanto, concejal Romilio Rojas Yáñez, comentó que "vuelve el festival que es un homenaje al trabajador forestal y a la gente que trabaja en ese rubro en nuestra comuna. Invitamos a la gente que sea parte de este festival".

Mientras que el concejal, Alejandro Tejos Pereira, se mostró feliz por la vuelta del festival.

"Estoy contento porque se va a realizar nuevamente el festival en la comuna, hoy hicimos el lanzamiento en el Gore con una muy buena acogida y so-

lamente me queda invitar a la gente a que asista y que lo pase bien este fin de semana en Empedrado".

Desde el Concejo Regional, la concejera Rosanna García, indicó que el Festival Oro Verde de "es un gancho que atrae al turismo, son fiestas familiares que ponen en valor a muchos productores turísticos y gastronómicos y, esto es muy importante, alguien dijo que Empedrado queda atras mano, bueno, esto le ayuda a tener visibilidad en toda la región".

En Sernatur, su directora Alessandra Casanova, valoró la realización de esta gran iniciativa empedradina.

"Siempre estamos promoviendo la identidad local que hacen que estos festivales de alguna manera no sean solo locales si no que también regionales y nacionales. Nosotros hemos estado acompañando a varios municipios, ayudándolos a mantener activos y formalizados a todos los prestadores turísticos. Estamos trabajando con los municipios, así que por una parte estas fiestas que son tan propias que muestra lo mejor de cada territorio, se pueden abrir a una mirada más nacional".

Para aquellos que deseen asistir a esta fiesta en Empedrado, pueden adquirir sus entradas en [www.passline.com](http://www.passline.com) o en la tesorería de la Municipalidad

